

26.01.2015

Ersatzneubau Fußgängerbrücke Sportplatz

Die Brücke war durch das Hochwasser am 20.06.2013 stark geschädigt worden und dadurch nicht mehr begehbar. Deshalb wurde noch 2013 die Planung für die Sanierung der Fußgängerbrücke zum Sportplatz erstellt.

Die benötigten Fördermittel für die Sanierung wurden mit Bescheid von Ende November 2014 bewilligt. Derzeit befindet sich der Terminplan in Abstimmung. Baubeginn Mitte März und Fertigstellung im Sommer könnten realistisch sein.

Im Zuge der Bauarbeiten müssen voraussichtlich zwei Bäume gefällt werden: einer im Fundamentbereich der Brücke, der zweite evtl. um die Zufahrt zur Baustelle zu gewährleisten.

